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Alors que les écoles voironnaises sont désertées par les enfants occupés à se divertir et se forger des souvenirs, les« 
grandes vacances » sont pour la Ville systématiquement mises à profit pour y réaliser des travaux d’amélioration. Qu’il 
s’agisse de réparations, de rafraichissement pour rendre les locaux plus modernes et adaptés, de rénovation thermique 
pour améliorer le confort ou de mise en conformité, investir dans nos écoles a toujours été une priorité. Cet été 2023 n’a
pas fait exception et voici résumé en quelques lignes, les travaux entrepris pour offrir de meilleures conditions 
d’apprentissage pour les élèves et d’enseignement pour les équipes pédagogiques à compter de cette rentrée :

L’école Pierre et Marie Curie a bénéficié d’importants travaux de rénovation thermique. Les murs extérieurs ont été 
isolés et leurs menuiseries ont été changées.Toujours dans un objectif de développement durable, des éclairages LED 
ont été installés en même temps que les faux plafonds on tété remplacés. L’occasion a été saisie de ces travaux pour 
également rénover entièrement 3 blocs sanitaires et repeindre les murs et les huisseries pour un montant global de 
travaux de 330 000 euros.

  De manière à éviter les déperditions et améliorer le confort, les fenêtres de l’étage de l’école maternelle de Criel ont 
également été remplacées au mois d’août.

En matière d’accessibilité cette fois, les travaux entrepris à l’école élémentaire du Faton l’année dernière avec la mise 
en accessibilité des cages d'escalier ont été poursuivis cet été avec la création d’un bloc sanitaire accessible aux 
personnes à mobilité réduite en rez-de-chaussée.

À l’école Jules Ferry, la trêve estivale a encore été mobilisée par les désordres subis sur la cage d’ascenseur qui 
s’inclinait en raison de la décompression du terrain provoquée lors de travaux réalisés sur le réseau d’assainissement. 
Une opération d’injection de résine dans le sol a permis de stabiliser le sol sous la cage d’ascenseur et de redresser 
convenablement cette dernière.Des travaux d’étanchéité provisoire ont été réalisés le 13 juillet dernier et une dernière 
vérification par le mainteneur non encore réalisée à l’heure où nous écrivons ces lignes devrait permettre la remise en 
service de l’équipement pour la rentrée.

Si ces quelques exemples se bornent à ce qui a été entrepris durant la trêve estivale, ils ne résument pas l’ensemble des 
investissements prévus tout au long de l’année dans nos établissements scolaires.Toujours est-il que nous espérons que 
ces quelques améliorations donneront entière satisfaction à nos petits écoliers et aux équipes pédagogiques !Bonne 
rentrée à tous !


